



TU OPINIÓN

REFORMA

cartas@reforma.com



DECLIVE

La Cámara de Diputados, la Cámara de Senadores, los organismos autónomos y la pluralidad en los partidos políticos estaban basados en la diversidad, la cual propiciaba el análisis y la discusión. El resultado eran decisiones objetivas (no ideológicas) que buscaban mejorar la vida de los ciudadanos y del país: ese es el fundamento básico de la democracia.

Los últimos dos gobiernos han eliminado todo lo anterior con el único fin de perpetuarse en el poder.

Se pasó del análisis objetivo a la sumisión irracional; de la dinámica clásica —que no es ideología— que ha impulsado el proceso evolutivo, a una falsa ideología que resultará en un proceso entrópico, opuesto al desarrollo.

Por eso las dictaduras, como decían los comunistas del siglo pasado, “tienen en sí mismas la semilla de su propia destrucción”.

JUAN IGNACIO MARTÍ / CDMX